
  

Compte-rendu- Rencontre régulière 

Conseil d’école 

Date : Mardi le 24 avril 2024 à 19h 

Endroit : École Franco-Niagara, salle de conférence 

Et sur TEAMS 

Étaient présents : Isabelle Dion, Marie-Ange Noue (en virtuel), Anne Lessard, Sabah Attar, Elaine 
Carlson, Chantale Carette 

Était absente : Kaleena Wiley, Natalie Simard 

1. Mot de bienvenue et reconnaissance des territoires 

Chantale et Isabelle souhaitent la bienvenue à tous les membres.   

2. Lecture, adoption de l’ordre du jour 

Isabelle fait la lecture de l’ordre du jour. 
Approuvé par : Anne 
Secondé par : Sabbah 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 octobre 2023 

Isabelle fait la lecture de l’ordre du procès-verbal. 
Approuvé par : Isabelle 
Secondé par : Anne 
 

4. Points d’informations de la direction 

-La murale pour honorer Confédération a été réalisée par Mique Michelle et les élèves du cours 
d’art. C’est vraiment beau et représente bien notre histoire tournée vers l’avenir.  
-Soirée portes ouverts très achalandées : on a eu plus de 100 élèves et leurs familles! 
-Nous avons un taux de réussite de 90% au TPCL. Les élèves qui ont fait le test de reprise la 
semaine dernière ont été bien préparés et on est confiants qu’ils auront réussi. 
-Nos élèves de 11e ont l’occasion de visiter Sudbury pour un camp des emplois. C’est organisé 
per l’université de Sudbury et le collège Boréal. C’est une belle occasion de s’ouvrir à une 
panoplie de carrières tout en visitant une région. Pour nos élèves de 10e (qui seront en 11e l’an 
prochain) on planifiera un voyage similaire l’an prochain. 
-Nous avons eu une soirée semi-formelle qui a été très populaire. On organise présentement une 
nuit à l’école le 6 juin : beaucoup de plaisir à venir! 
-La cafétéria est ouverte et nos élèves du cours de MHS préparent des plats succulents et 
diversifiés à tous les midis! 
-Le taux d’assiduité mensuel : on doit travailler sur cela. On a lancé le défi 90% d’assiduité avec   
récompense le 30 avril. On espère que ça va motiver les jeunes… 
 
 
 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_ZTAxMDRmYjUtMjJkNC00NTcwLTgxMmMtNmQ2ZjJlM2IxNzQ0%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2267edb56b-8ca3-4cfa-85ef-bff154c7ecd4%22%2c%22Oid%22%3a%228c7fb119-92fb-43af-9b47-4a4ffff76cfa%22%7d


5. Budget du conseil d’école 

Il y a eu la sortie d’argent pour la murale (presque 3000$) un repas pizza pour les 9/12 et un 
autre pour les 7/8. Aucune levée de fond n’a été organisée. On devra y penser pour l’an 
prochain… Chantale présente l’idée du calendrier de décembre qui a permis d’amasser plusieurs 
milliers de dollars à l’élémentaire! 
 

6. Gala de fin d’année et graduations 

Le Spectacle de fin d’année par le band de l’école et les élèves le 13 juin. 

Le gala du Lion d’or aura lieu le 11 juin, à la P3. Les parents seront invités s’ils le veulent. Isabelle 
Dion sera là pour représenter le conseil de parents. 
La cérémonie de remise de diplômes 12e année le 26 juin en soirée. On a besoin d’un parent qui 
représente le conseil pour cette soirée. Madame Noue et Anne Lessard seront présentes. 
La célébration des finissant de 8e année le 14 juin. 

7. Annuaire des élèves 

Sabah est en charge de l’annuaire, elle a formé un comité pour travailler sur ce produit. Il y a 
présentement un concours de dessin pour illustrer la couverture. On va relancer les profs pour 
avoir des photos 
 

8. Demande de financement et de sorties 8e année / bourse 12e année  

Une élève n’est pas en mesure de payer son voyage à Ottawa. On demande la contribution du 
conseil de parent pour aider. Le conseil approuve cette dépense (590$). Approuvé par Isabelle et 
secondé par Anne.  
Normalement, le conseil d’école offre de payer les trophées pour le gala du Lion d’or (environ 
700$). On poursuit avec cette tradition cette année. Le gala souligne les efforts académiques, 
artistiques et sportifs de nos élèves. C’est une belle occasion de souligner les efforts et les talents 
de chacun! Dépense approuvée Madame Noue et secondée par Sabbah. 
On approuve aussi une dépense de 2500$ pour faire l’achat d’une fontaine d’eau du côté 
secondaire. Approuvé Isabelle et secondé par Elaine.  
 

9. Suivi des inscriptions, personnel de l’école 

Nous aurons 38 élèves en 9e, 34 élèves en 10e, 36 élèves en 11e et 15 élèves en 12e . C’est une 
belle augmentation! Pour le moment, on aura le même nombre d’enseignants et autres 
membres du personnel. 
 

10. Évènements et activités à venir, sorties de fin d’année 

Les élèves de 12e iront dans les rocheuses pour 9 jours (15 au 24 juin). 

Voyage à Ottawa pour les 7/8, tir à l’arc et Footgolf à la fin juin comme activité de fin d’année. 

Sortie en canot pour les intéressés 9e à 12e 14 au 16 mai. 

Plusieurs compétitions sportives à venir. 

 

 

 



11. Bilan des activités et des événements 

Activités diverses à l’école : on en offre pour tous les goûts! Plusieurs élèves se sont démarqués 
dans diverses compétitions. Plusieurs rassemblements, spectacles, activités sportives. On a des 
clubs à tous les jours et pour tous les goûts. Les clubs de devoir sont aussi très populaires! Bref, 
si vous suivez notre Facebook, vous pouvez constater que ça bouge! 
 

12. Offre d’ateliers pour les parents pour 24-25 

On a la possibilité de recevoir des fonds pour organiser un atelier pour les parents (en présentiel 
ou en virtuel). Vous avec des idées ou des suggestions de sujet? 
 

13. Varia 

14. Levée de la rencontre et prochaine rencontre le 5 juin 2024, 18h30 

Un souper sera servi!!! Anne nous reviendra avec des propositions de restaurant pour le service.  

 

L’assemblée est levée à 19h55. Approuvé par Anne et secondé par madame Noue. 
 
Chantale Carette, secrétaire pour la rencontre 
 


